

基準を設定するという見地から、必要な基準額の改定を行つたものと考えている。

●福生市行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に基づく個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改正する条例

問 心身障害者の医療費の助成に関する事務をDX化するということであると思うが、どのようなメリットがあるのか伺う。

答 デジタル庁が自治体、医療機関等をつなぐ情報連携システムとして開発したものであり、これまで心身障害者(児)医療費助成制度の対象者は、紙の受給者証を医療機関等の窓口で提示する必要があつたが、マイナ保険証を利用することで受給者が証持参の手間が省けることがメリットとして挙げられる。

●福生市立学校設置条例の一部を改正する条例

問 福生市立牛浜もくせい中学校の4月からの入学者は何名を見込んでいたのか、また、この中学の分校としては1か所といふことから、生徒によつては2キロを超える通学者もいると思うが、どのように対応する見込みか伺う。

答 現時点では、新2年生及び新3年生7名と、既に入学申請書が提出さ

れている新1年生1名の計8名であるが、今後数名の新1年生の入学申請書の提出を見込んでいる。また、遠くから通う生徒の通学方法は、公共交通機関による通学が困難な場合は自転車通学を認めることとしている。

●福生市立牛浜もくせい中学校が入る校舎(2階部分)  
▲牛浜もくせい中学校が入る校舎(2階部分)

周知に加え、施設利用の抽せん会においても、直接利用者に周知を図つていく予定である。

●令和7年度福生市一般会計補正予算(第6号)

問 給食食材の調達事務について、補正に至った経緯について伺う。

答 食材価格については想定外の高騰が続いている状況がある。そのため、学校給食センターでは、食材の一括購入や、可能な限り安価でかつ良質な食材を活用した献立を工夫するなど、様々な工夫を行つてきたが、現時点においても食材の高騰においては、なかなかの状況である。これらの取り組みを行ひながらも、年度末に向けて給食食材費に不足が見込まれることから、今回、補正予算となつたものである。

●福生市体育施設条例の一部を改正する条例

問 二つのグランドについて使用料が上がるということだが、その理由及び周知について伺う。

答 現行の使用料の設定が、市の原価計算の指標である100%を大幅に超え、それぞれの施設の使用料設定が300%以上となつてきている。計算上、本来ならば3倍の値上げが必要ではあるが、激変緩和の考え方から、原則現行料金の150%の額を改定の上限額としていることから、300円の1.5倍の450円としたものである。利用者へ窓口に料金改定の案内を掲出するほか、市のホー

ムページ、広報紙等での周知に加え、施設利用の抽せん会においても、直接利用者に周知を図つて行きたいと考えている。

●福生第一小学校防音機能復旧(復機)工事(空調設備)請負契約

問 工事の施行時期と学校との調整等について伺う。

答 令和8年3月頃、現場着手をする予定である。学校との調整は済んでおり、春季休業期間中と夏季休業期間を中心に行い、それ以外の期間は、授業に支障の出ない工事を放課後や土日を活用しながら実施する予定である。

●福生第四小学校空調設備等改良第2期工事(空調設備)請負契約

問 現状で主にどのような不具合が起きていたか。

答 設計内容では、主競技場へは、冷房及び暖房共用の機器設置を検討している。トイレの改修については、バリアフリー化での機器設置について検討している。照明器具のLEDでは、主競技場、柔道場、卓球場をはじめ、全ての蛍光灯や水銀灯の交換を想定して設計を

行いたいと考えている。

●福生第一小学校防音機能復旧(復機)工事(空調設備)請負契約

問 工事の施行時期と学校との調整等について伺う。

答 令和8年3月頃、現場着手をする予定である。学校との調整は済んでおり、春季休業期間中と夏季休業期間を中心に行い、それ以外の期間は、授業に支障の出ない工事を放課後や土日を活用しながら実施する予定である。

●福生第四小学校空調設備等改良第2期工事(空調設備)請負契約

問 現状で主にどのような不具合が起きていたか。

答 改修を想定している業の内容について伺う。

らの期間中の軍用機への騒音苦情が1件あつた。11月28日「横田基地における正月三が日の飛行停止の要請」を、東京都と横田基地周辺5市1町で構成する横田基地に連絡協議会から行つた。米側の損害なし、部外へ連する誘導傘(パイロットシャード)であった。トランクによるパラシュートが落下する事故が発生しました。このよ

うな落下物は、人命に關係なくかねない事故につながるため、横田基地対策特別委員会において、事務会においても、各関係機関に対し強く抗議する旨を決定した。

横田基地対策特別委員会においても、各関係機関に対し強く抗議する旨を決定した。

に落す。当該降下傘については、米軍が同日夜に川児童館屋上で発見されたものは、この着地に関連する誘導傘(パイロットシャード)であった。トランクによるパラシュートが落下する事故が発生しました。このよ

うな落下物は、人命に關係なくかねない事故につながるため、横田基地対策特別委員会において、事務会においても、各関係機関に対し強く抗議する旨を決定した。

横田基地対策特別委員会においても、各関係機関に対し強く抗議する旨を決定した。

令和7年11月20日、横

田基地所属のC-130輸送機によるパラシュー

ト降下訓練で、福生市

熊川児童館の敷地や屋上

に、米軍の降下用のパラ

シュートが落下する事故

が発生しました。このよ

うな落下物は、人命に關係なくかねない事故につな

がるため、横田基地対策

特別委員会において、事

務会においても、各関係機

関に対し強く抗議する旨を決定した。

横田基地対策特別委員会においても、各関係機

関に対し強く抗議する旨を決定した。</p